
Frère Armin Luistro : « L’avenir de
l’Institut est entre vos mains »

En clôturant les sessions de l’Assemblée Plénière 2024, le Supérieur Général des
Frères  des  Écoles  Chrétiennes,  Frère  Armin  Luistro,  a  reconnu  que  cette
expérience « a été notre première tentative d’élargir la tente de l’équipe
exécutive du gouvernement central de l’Institut afin que nous puissions nous
engager  avec  vous  tous  plus  pleinement  et  d’une  manière  encore  plus
collaborative  ».

C’est ce qu’il a dit dans son discours de clôture à la fin de la rencontre de cinq
jours (8 au 12 juillet 2024) qui s’est déroulée à la Maison généralice, avec la
participation de 64 Frères et Laïcs lasalliens.

« J’espère personnellement que cette Assemblée Plénière 2024 pourra être
une autre initiative pionnière de la Famille Lasallienne,  basée sur notre
excellente expérience de la Mission Partagée au cours des dernières décennies »,
a  poursuivi  le  Frère  Armin,  qui  a  également  souligné  la  nécessaire
coresponsabilité pour avancer vers un modèle synodal et durable de gouvernance,
puisque « chacun d’entre nous doit être pleinement convaincu que l’avenir de cet
Institut est entre ses mains (…). Vous n’êtes pas seulement le Frère Visiteur d’une
zone géographique, vous n’êtes pas seulement le Directeur d’un Bureau ou le
Président  d’une Commission,  vous devez être  convaincus que l’avenir  de cet
Institut est entre vos mains, non seulement symboliquement, mais en esprit et en
vérité ».
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Tout compte fait, Coreen Paul, Présidente
du CIAMEL, considère que « l’Assemblée
Plénière  a  été  l’occasion  pour  nous
tous de nous réunir  et  de savoir  où
nous  en  sommes  dans  la  nouvelle
structure de gouvernance ». Le voyage
a donc été l’expression de la synodalité de
la  Famil le  lasal l ienne.  «  L’appel

aujourd’hui est d’être des partenaires les uns des autres, d’être levain, des agents
de changement où que nous soyons », a ajouté Coreen.

Un temps de grâce

Selon les mots du Frère Sergio Leal, qui a
été  l’un  des  facilitateurs  généraux  de
l’Assemblée plénière,  «  au cours  de ces
cinq jours, nous avons vécu un temps de
grâce (…) où il a été possible de construire
la fraternité, la synodalité et de parvenir
à un consensus après un processus de
discernement,  d’écoute de la Parole de
Dieu, d’écoute des autres, des préoccupations ; et aussi d’arriver à des aspects
concrets sur lesquels toute la Famille Lasallienne a besoin de travailler ».

« Nous emportons tous une valise remplie de beaucoup de choses à faire, mais
aussi avec l’espoir que le Seigneur nous accompagne et que le Mouvement Levain
produit son effet (…) dans la recherche d’être ‘One La Salle’ », a déclaré le Frère
Sergio.
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